

## KULTURWERKSTATT WESTEND

### Vernissage mit „Nanas“

**Walle (xot).** Die berühmten, üppigen und bunten „Nana“-Figuren der Künstlerin Niki de Saint Phalle wurden erstmals 1965 in Paris öffentlich präsentiert. Die Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, zeigt am Freitag, 21. Februar, 19 Uhr, eine Vernissage der Kurse „Nanabau“. Die Figuren der Teilnehmer wurden vom französischen Vorbild inspiriert. Die Ausstellung ist bis zum 7. März zu sehen. Weitere Informationen unter [www.westend-bremen.de](http://www.westend-bremen.de).